

Zukünftige Techniker und Ingenieure vor der Prüfung

Fachschule für Wirtschaft und Technik nimmt den Präsenzunterricht wieder auf – Auch digital wird gelernt

Clausthal-Zellerfeld. Auch an der Fachschule für Wirtschaft und Technik (FWT) geht langsam der Betrieb wieder los. Nach Umsetzen der vom Kultusministerium vorgegebenen Hygienemaßnahmen war es schon Ende April möglich, den Unterricht wieder aufzunehmen, wie die Schule jetzt mitteilte. Zunächst durften die Abschlussklassen zurückkehren, die im Juni dieses Jahres ihre Abschlussprüfungen zum staatlich geprüften Techniker oder zum Ingenieur ablegen werden. Die Prüfungsvorbereitungen laufen mittlerweile auf Hochtouren, denn am 23. Juni 2020 beginnt die erste schriftliche Prüfung.

Und auch für die Studierenden im zweiten Semester hat am 27. April der Unterricht wieder begonnen, und zwar in der Form „Lernen von zu Hause“. Dabei erhalten die Schüler von ihren Dozenten Aufgaben per Mail. Diese müssen fristgerecht von den Schülerinnen und Schülern wieder zurückgesandt werden, um vom Dozenten korrigiert zu werden. Auf diesem Wege sollen die Schüler einen Lernfortschritt erzielen: Nicht nur im fachli-



In der Paul-Ernst-Straße sieht man wieder einigen Betrieb.

Foto: Römhild

chen Wissen, sondern auch bei Arbeitsorganisation und strukturier-tem, termingerechten Arbeiten.

Sowohl für die Schülerinnen und Schüler des zweiten Semesters als auch für das gesamte Dozenten- und Verwaltungsteam bedeutete das zum einen eine ungewohnte Situati-

on und zum anderen eine organisatorische und technische Herausforderung. Mittlerweile funktioniere die Umstellung von Präsenzbetrieb auf „Lernen von zu Hause“ aber gut, so die Schule. Alle Studierenden hielten intensiven Kontakt zur FWT.

Nach den Sommerferien beginnen dann die neuen Lehrgänge. Dabei handelt es sich um den Fachschul-lehrgang zum staatlich geprüften Techniker der Fachrichtungen Maschinen-technik mit dem Schwerpunkt Automatisierungstechnik und um den Lehrgang Elektrotechnik mit dem Schwerpunkt Industrie 4.0. Aber auch eine neue Oberklasse mit Betriebsführerlehrgang wird ab Frühherbst dieses Jahres wieder starten. Absolventen dieses Lehrgangs erwerben die Bezeichnung „Ingenieur“.

Ab Anfang August gebe es zudem sehr gute Fördermöglichkeiten für die Schülerinnen und Schüler, über das sogenannte Aufstiegs-BAFÖG. Das ist ein altersunabhängiges Förderungsangebot, das 75 Prozent der Lehrgangsgebühren und bis zu 100 Prozent des Unterhaltsbedarfs abdecke, so die FWT.

Weitere Informationen gibt es bei der Fachschule für Wirtschaft und Technik in der Paul-Ernst-Straße 2, unter der Telefonnummer (0 53 23) 7036, im Internet unter: www.fwt-clz.de oder per E-Mail: info@fwt-clz.de